



PREMSTÄTTEN INFORMIERT

WWW.PREMSTAETTEN.GV.AT

Auf die Plätze, Glasfaser, LOS!

Wir möchten mit diesem Schreiben den offiziellen Startschuss für das Glasfaserprojekt in Premstätten legen. Naja, ganz stimmt das ja nicht. Ein paar Vorboten sind schon zu sehen. Wenn Sie sich wundern, dass immer wieder eingepackte Rohrleitungen aus dem Boden wachsen, sind das die ersten Schritte für das zukünftige Glasfasernetz in Premstätten.

Um nicht neu sanierte Straßen wieder aufzureißen, werden schon während der Sanierung die passenden Verrohrungen mit eingelegt – das macht Sinn.



Was wird nun in Premstätten gebaut?

Die Energie Steiermark setzt beim Glasfaserausbau auf FTTH – fiber to the home. Bei FTTH werden Glasfaserkabel ohne Unterbrechung durch andere Materialien oder Technologien bis in jedes Gebäude im Ort verlegt. Anders als bei 5G oder VDSL gelangen bei FTTH die Daten direkt über Glasfaserkabel bis zum Router. Sie bekommen also eine eigene Glasfaser und müssen diese mit niemandem teilen. Diese Methode bietet 100% Zukunftssicherheit, da die erreichbaren Bandbreiten nahezu unbegrenzt sind.

Das gesamte Glasfasernetz wird als OAN Netz - Open Access Network betrieben. Das bedeutet, dass Sie sich nach Fertigstellung Ihres Anschlusses, Ihren Wunschprovider, mit dem für Sie besten Service, auswählen können.

Wer baut dieses zukunftssichere Glasfasernetz?



ENERGIE STEIERMARK

Um die Ausbausicherheit auch zu gewährleisten haben wir uns für einen traditionellen und sicheren Partner entschieden. Die Energie Steiermark ist Profi im Bau von langfristiger Infrastruktur, baut auch schon in 13 Gemeinden eigene FTTH-Netze und betreibt diese sowie sämtliche Netze der sbidi, Steirische Breitband- und Digitalinfrastruktur GmbH in Kooperation mit der Xinon GmbH.



Wer ist noch beteiligt?

in.ge.na. Um die Trassen der Verlegung des Glasfasernetzes optimal zu planen ist schon seit einiger Zeit die **Firma ingena DI Mag. Eichhorn ZT Gesellschaft KG** im Ortsgebiet von Premstätten unterwegs. Ingena ist ebenfalls ein Profi auf dem Gebiet des Glasfaserausbaues und begleitet auch zahlreiche andere Glasfaserprojekte von der Planung bis zu Fertigstellung.

Hier können Sie alle Details zum Projekt einsehen:

www.ichwillglasfaser.at/premstaetten

Unter dieser Internetadresse erhalten Sie immer alle relevanten Informationen über das gesamte Glasfaserprojekt und können auch Ihren persönlichen Glasfaseranschluss bestellen.

Was geschieht als Nächstes?

Es wird im Oktober und im November eine Informationsveranstaltung stattfinden, bei der Sie sich über alle relevanten Themen informieren können. Wenn Sie gleich einen Anschluss bestellen wollen, können Sie dies bei uns auf der Gemeinde oder unter www.ichwillglasfaser.at/premstaetten jederzeit tun.



Informationsveranstaltungen

20.10.2022 um 19:00 Uhr im Festsaal Zettling

10.11.2022 um 19:00 Uhr im Festsaal Zettling

Wichtige Informationsmöglichkeiten

www.ichwillglasfaser.at/premstaetten

premstaetten@ichwillglasfaser.at | +43 316 9000 28141



Mit freundlichen Grüßen

Bgm. Dr. Matthias Pokorn